



JURA NORD LANCE UN FORUM VIRTUEL DES ASSOCIATIONS

PLACE À L'INNOVATION POUR CETTE RENTRÉE ! DANS CE CONTEXTE DE PANDÉMIE NON ÉRADIQUÉE, LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES JURA NORD S'ADAPTE POUR CONTINUER À SOUTENIR LES ACTEURS ASSOCIATIFS DU TERRITOIRE. À L'ÈRE DU NUMÉRIQUE, C'EST UN FORUM VIRTUEL ET PERMANENT QUI SERA MIS EN LIGNE LE SAMEDI 11 SEPTEMBRE DÈS 7 H.



On ne le répétera jamais assez, les acteurs associatifs et culturels ont été durement impactés par la crise sanitaire, économique et sociale. À Jura Nord, fort de plus 150 associations, le tissu associatif est une véritable richesse par sa densité et l'engagement de ses bénévoles, et contribue au dynamisme de notre territoire et au vivre-ensemble. En parallèle de son soutien financier, Jura Nord organisait en 2017 et 2018 un Forum des associations permettant aux habitants d'aller à la rencontre des bénévoles, découvrir les activités, s'essayer à des initiations...

Dans ce contexte de crise sanitaire, Jura Nord a fait le choix cette année de proposer un outil de communication aux associations en lançant une plateforme en ligne pour donner la parole aux associations. « *Cet outil offre également aux associations une visibilité, une mise en lumière toute l'année, et pas seulement au moment des adhésions, souligne Michel Benessiano, Vice-président en charge de la culture, des associations, de la communication et du patrimoine à Jura Nord. Le monde évolue avec ses contraintes humaines, sanitaires, et nous devons nous adapter pour proposer des alternatives.* »

Sur ce forum dématérialisé, les associations inscrites bénéficient d'un stand virtuel où elles présentent leurs activités, photos, vidéos... Le visiteur pourra facilement s'informer sur la vie associative du territoire, grâce à des pages dédiées où les associations sont facilement accessibles via un annuaire ou un classement thématique.

> CONTACT

Communauté de communes Jura Nord
Service communication
communication@jura-nord.com
07 57 00 56 57

Un agenda mutualisé des animations sera prochainement mis en ligne, et enrichi au fil de l'année. Ce forum possède l'avantage d'être perpétuel, et les associations non inscrites pourront le faire par la suite, en téléchargeant sur la plateforme le formulaire d'inscription et en le retournant à la Communauté de communes.

Le forum sera mis en ligne dès le samedi 11 septembre à partir de 7 h, à l'adresse suivante : <https://forumassociations-juranord.fr>